



PRESSEMITTEILUNG

Brohl-Lützing, 21.05.2015

1.000 Euro für den „Vulkan-Express“ - Jede Stimme zählt! IBS wirbt um Unterstützung für den Erhalt der Brohltalbahn.

Die historische Dampflok „11sm“ schnauft seit Anfang Mai nach fast 50 Jahren Stillstand und jahrelanger Aufarbeitung wieder vor dem „Vulkan-Express“ durch das Brohltal. Technisch wie finanziell war die Wiederinbetriebnahme der Lok für die Interessengemeinschaft Brohltal-Schmalspureisenbahn e. V. (IBS) ein Kraftakt. Doch die Mühen haben sich gelohnt und geben den Brohltalbahnnern neuen Antrieb für kommende Projekte wie z. B. der Wiederinbetriebnahme des Triebwagens VT30.

Zur Finanzierung der Dampflok (Spenden sind nach wie vor erwünscht!) und künftiger Projekte nimmt die IBS auch wieder an einem deutschlandweiten Vereinswettbewerb im Internet teil: Die ING-DiBa hat dort insgesamt 1 Mio. Euro für die 1.000 bestplatzierten gemeinnützigen Vereine ausgelobt. Nun zählt bis zum 30. Juni 2015 wieder jede Stimme für die IBS, um eine entsprechende Platzierung und damit die erhofften 1.000 Euro zu erreichen. Unterstützen kann die IBS jeder durch die Abgabe seiner Stimme unter www.ing-diba.de/verein (Suchwort „IBS“).

Mit der Aktion "DiBaDu und dein Verein" unterstützt die ING-DiBa bereits zum vierten Mal das Ehrenamt und die gemeinnützige Vereinsarbeit in Deutschland. Die IBS freut sich über die Chance auf diese Finanzspritze zur Erhaltung der historischen Brohltalbahn und dankt schon heute allen Unterstützern für ihre Stimme!

Weitere Informationen zur Brohltalbahn und Buchungen für Fahrten mit dem „Vulkan-Express“ unter www.vulkan-express.de, buero@vulkan-express.de und Tel. 02636-80303. Immer gut informiert auch über Facebook: „Brohltalbahn / Vulkan-Express“.

Interessengemeinschaft Brohltal-Schmalspureisenbahn e.V.
Kapellenstraße 12
56651 Niederzissen
Telefon 02636-80303
Telefax 02636-80146
E-Mail: buero@vulkan-express.de
www.vulkan-express.de
Facebook: "Brohltalbahn / Vulkan-Express"